

Por el Padre Shenan J. Boquet – Presidente de Vida Humana Internacional.

El mal no descansa, y nosotros tampoco deberíamos

¿Qué es lo primero que te preocupa en una pandemia global? Para muchos de nosotros, es la seguridad de los seres queridos, amigos y vecinos que están en riesgo, o las preocupaciones sobre la economía y cómo podría afectar a nuestra familia. Desafortunadamente, para cierto segmento de nuestra población, lo que más les preocupa es si, y con qué facilidad, las personas podrán matar a sus bebés no nacidos.

Vice News y Mother Jones, dos de las publicaciones más liberales en los Estados Unidos, han respondido a la pandemia pidiendo a la FDA (Administración que regula los Alimentos y Drogas) que relaje las regulaciones que rigen los abortos médicos. El hecho de que esas regulaciones estén diseñadas para proteger a las mujeres de complicaciones mortales que pueden ocurrir durante los abortos médicos no pareció molestarlos. En cambio, argumentaron que la FDA debería legalizar de inmediato que las mujeres aborten a sus bebés en casa usando la píldora abortiva, sin tener que ver a un médico. Según esta propuesta, las mujeres podrían obtener una receta para la píldora abortiva a través de "telemedicina" (es decir, a través de una video conferencia) y luego obtener la píldora por correo o en su farmacia local. Aunque los activistas del aborto sugirieron la relajación de las regulaciones como una respuesta "temporal" al coronavirus, la verdad es casi ciertamente más siniestra. Es muy probable que los grupos de abortos simplemente estén explotando la pandemia mortal para presionar por abortos cada vez más fáciles. Muchos estados actualmente restringen la telemedicina por razones de seguridad de sentido común. Mientras tanto, la FDA no permite el envío de píldoras abortivas por correo, también por razones de seguridad de sentido común. Sin embargo, si la FDA relajara sus reglas durante la pandemia, sería difícil volver a poner al gato en la bolsa más tarde, y ese es el punto. Como dice el viejo refrán, "Nunca dejes que una buena crisis se desperdicie".



<https://www.hill.org/2020/03/ever-in-a-pandemic-the-battle-against-the-culture-of-death>